

Walt Disney World Resort es el complejo de parques temáticos más grande del mundo, entrar a sus "dominios", es entrar a un espacio sin límites, que nos lleva a tener contacto íntimo con lo mágico, espectacular y tecnológico.

La superficie que ocupa tiene un total aproximado de 12.000 hectáreas y se divide en 4 parques temáticos, 2 parques acuáticos, 1 centro deportivo (Disney's ESPN Wide World of Sport Complex), 31 hoteles, tiendas y restaurants. Está asentado en la zona de Lake Buena Vista y Bay Lake, en los Condados de Orange y Osceola, a las afueras de la ciudad de Orlando.

## PARQUES TEMÁTICOS

### MAGIC KINGDOM

Este parque es sin duda el más mágico de todos los parques de Walt Disney World Resort, aquel que contiene la esencia del espíritu de su creador.

En este lugar se respira la magia y la fantasía. Desde el más pequeño al más grande de sus visitantes es transportado a un mundo donde no importa nada más que la diversión. Lucir enormes orejas de ratón, un sombrero de mago o vestir de princesa, caballero o pirata, en el caso de los niños, es parte de esa fantasía.

Para llegar al "Reino Mágico", deberás avanzar por la avenida World Drive hasta el estacionamiento (Ticket and Transportation Center - TTC), donde tomarás unos de los dos transportes (monorraíl o barco que cruza la Laguna Seven Seas). Este es el único parque del complejo que no posee conexión directa con los estacionamientos, por lo que tendrás que tomar alguno de los sistemas de transporte que te llevarán hasta el pórtico de entrada a Magic Kingdom. Los que alojan en hoteles Disney y utilicen su sistema de transporte de buses, podrán acceder directo a la entrada del parque sin necesidad de atravesar la laguna. En el escenario frente al Castillo de Cenicienta, te recibirán los personajes de Disney para un pequeño show de apertura de las actividades. Antes de ingresar al parque, deberás cumplir con el protocolo de revisión de bolsos, que si es temprano, podría producir un poco de congestión.

Ingresando, bajo la estación, obtén el mapa del parque, disponible en varios idiomas, incluyendo el español. Este mapa registra todas las atracciones, restaurants, tiendas y otros lugares del parque. También obtendrás una guía en papel de inferior calidad (solo en inglés), con los horarios de los shows, desfiles y lugares donde se encontrarán los personajes durante ese día. Si por alguna razón, estos no estuvieran disponibles, dirígete al City Hall (costado izquierdo bajo el túnel del tren), donde se encuentra la oficina de informaciones, relaciones públicas y objetos extraviados.

### EPCOT

Este parque es el "Prototipo Experimental de la Comunidad del Mañana" (E.P.C.O.T.), por sus siglas en inglés. El más "educativo" de los parques temáticos, que da un pequeño, pero muy bien montado, viaje alrededor del mundo. Bueno, no todo el mundo, más bien algunos países emblemáticos de los cinco continentes. Esta comunidad fue ideada por Walt para convertirse en la primera ciudad modelo del futuro, donde convivirían las culturas y el avance tecnológico y que estaría emplazada en Celebration, condado adyacente a los parques, dentro de las hectáreas que él adquirió. Finalmente el concepto mutó, inaugurándose el año 1982 con el nombre por el que es conocido en la actualidad.

Son dos parques en uno, World Showcase y Future World, este último dividido en dos subparques, por lo que podríamos decir que es el más extenso para recorrer. El más grande en hectáreas es Animal Kingdom. Dos tierras y dos perspectivas del mismo mundo, el presente y el prototipo del futuro. Un parque mas bien para adultos, sin embargo, con la ayuda de Nemo y las princesas Elsa y Anna, los niños también disfrutarán el recorrido.

Tres son las formas de llegar a Epcot: automóvil, sistemas de transporte del parque (buses, monorraíl o barco) y a pie si te alojas en los Epcot Resorts.

Si vienes en automóvil, deberás caminar o esperar el transporte de acercamiento que te llevará hasta la puerta del parque. Debes tener a mano tu Ticket o bien la Magic Band para el ingreso, luego de la respectiva revisión de bolsos (solo rutina).

Al ingresar verás inmediatamente el ícono del parque, una gigantesca bola llamada Spaceship Earth (55 metros de altura). Algunos la llaman la "pelota de golf", sin embargo no tiene pequeños agujeros. La construcción está conformada en base a la unión de pirámides de tres lados y su estructura hueca, absorbe

el agua que llegue a precipitar sobre ella, siendo reutilizada en el parque. Sustentabilidad, un ejemplo de futuro.

En lo que respecta a desfiles, en Epcot no se realizan este tipo de actividades con personajes. Lo que sí es común, son los espectáculos callejeros que se ven, incluso, hasta varias veces en el día, dentro de los distintos pabellones. Es el momento en que las naciones representadas y sus anfitriones, pongan su talento a disposición de quienes los visitan. Muchos de esos los hemos destacado en los apartados de cada país, algunos de ellos son: banda tributo a The Beatles en Reino Unido, mariachis en México, mozos acróbatas en Francia, coros caracterizados en Estados Unidos, etc.

En fechas conmemorativas, también hay espectáculos especiales:

The Epcot International Flower & Garden Festival en primavera. Vegetación y colores en un entorno a su vez educativo.

The Food & Wine Festival durante el Otoño. Comida y vinos de todos los continentes en exhibición y degustación.

Holidays Around the World, en navidad. Actividades que se desarrollan para celebrar esta fiesta familiar, donde destacan The Candlelight Processional y otros shows en los respectivos pabellones.

## DISNEY'S HOLLYWOOD STUDIOS

Bienvenido a vivir y sentir de cerca la magia del la "industria del entretenimiento" al estilo Disney. Este parque, antes llamado MGM Studios, salió al paso de la inauguración del parque temático Universal Studios, también vinculado al mundo del cine.

Para llegar es muy sencillo, ya que este parque está en la misma ruta de Epcot y Magic Kingdom, por la avenida World Drive. Tiene su propio estacionamiento a muy poca distancia de la entrada y si no quieres caminar hay pequeños carros de acercamiento. Para los huéspedes de los hoteles de la zona de Epcot, hay transporte en buses y barco, aquí no llega el Monorriel.

Como los otros parques, está dividido en tierras o sectores. En este caso, se les llama Boulevards o calles. Cada sector posee sets de filmación que albergan las distintas atracciones. Este diseño busca evocar los enormes pabellones que alojaban, incluso en nuestros días, los espacios de filmación de la era dorada del cine.

Tiene algunas de las más emocionantes y extremas atracciones de Walt Disney World, como el The Twilight Zone Tower of Terror™ y la montaña rusa indoor, Rock 'n' Roller Coaster Starring Aerosmith. En lo que a restaurantes respecta, este parque cuenta con muy buenas alternativas en Table Service, siendo la oferta de Counter Service, muy reducida.

## DISNEY'S ANIMAL KINGDOM

El reino animal da la bienvenida a sus visitantes a través de este parque que mezcla en forma perfecta un enorme zoológico al aire libre (reserva natural), con el concepto de parque temático, sin descuidar el ingrediente más importante, el estilo Disney.

Animal Kingdom es el último parque en ser inaugurado en Walt Disney World®, por lo que su evolución prosigue. Muestra de esto fue la incorporación de un sector ambientado en Pandora, la tierra de la película Avatar.

Este parque es el más grande en extensión, pero no en distancias a recorrer.

Para quienes se hospedan en hoteles del Resort, los buses los dejarán a pasos del ingreso principal del parque. Si vienes en vehículo, desde la Avenida World Drive, dirección norte, deberás tomar Osceola Pkwy dirección Oeste, que te conducirá a la zona de estacionamientos del parque. Una vez estacionado, puedes abordar un transporte de acercamiento hasta la puerta o bien caminar.

Una vez dentro y luego de cruzar una exuberante vegetación (The Oasis), verás imponente el Árbol de la Vida, ícono del parque y punto central que conecta las diferentes tierras.

Animal Kingdom cuenta con variadas posibilidades. Recorridos guiados y auto guiados por verdaderas reservas naturales, donde podrás apreciar distintas especies de animales y aves. Presentaciones y shows en vivo, buenos restaurantes, hermosos souvenirs y la fabulosa montaña rusa Expedition Everest - Legend of the Forbidden Mountain así como las atracciones de Pandora- The World of Avatar, ponen la cuota de adrenalina y aventura al parque. Todo dividido en 7 tierras, una muy distante de la otra, algunas sin conexión entre ellas, por lo que prepara las piernas para caminar. Los hábitat de los animales están muy bien diseñados para hacerlos sentir "como en casa".

## PARQUES ACUÁTICOS

### DISNEY'S TYPHOON LAGOON WATER PARK

¿Imaginas surfear en un lugar que no sea el mar? Pues este parque acuático tiene la laguna interior más grande del estado de Florida. Este particular parque, con una playa artificial de arenas blancas, simula haber sido azotado por un tifón tropical, de ahí su nombre. Cuenta además con emocionantes toboganes, ríos, un acuario, laguna para hacer snorkeling, además de áreas de descanso, tan necesarias para recuperarse de las largas caminatas en los parques.

### DISNEY'S BLIZZARD BEACH WATER PARK

En este alucinante parque acuático, se cumple el verdadero sueño de Olaf, el simpático muñeco de nieve de la película Frozen. El invierno y el verano se reúnen en este parque, que simula ser un antiguo centro de esquí cuyas nieves se derritieron por el calor de Florida hasta formar resbaladizos toboganes. Cuenta con andariveles, colinas nevadas, vegetación y construcciones propias de un pueblo de montaña. Si te gusta la velocidad y la diversión, no puedes dejar de visitarlo.

### Universal Orlando® Resort

Al igual que todos los parques temáticos de Orlando, los pertenecientes al Universal Orlando® Resort, cumplen con hacer que sus visitantes, hagan real lo que es parte de una película. Diversión, acción y emociones sin límites para ser compartida en familia y para todas las edades. La velocidad de las montañas rusas, intensas atracciones en 3-D e interacción con emblemáticos personajes del cine y la TV, es la propuesta de este complejo inaugurado el 07 de junio de 1990.

El Universal Orlando® Resort posee una extensión aproximada de 83 hectáreas, que son compartidas por 3 parques temáticos, 1 de ellos acuático, 5 hoteles y un enorme boulevard con restaurants, pubs, música en vivo y mucho más, donde después de terminado el día, continúa la diversión. Absolutamente todo reunido a minutos de distancia y muy bien interconectados.

### Sea World Parks & Entertainment®

Esta es la unión de todos los parques pertenecientes al conocido y emblemático parque de animales marinos SeaWorld®. Se han sumando a él, otros similares dentro y fuera de la ciudad de Orlando. Cuenta además con hoteles asociados a través de los cuales se accede a interesantes beneficios exclusivos.